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この 2 年は、コロナ禍のため人数を制限しての定期総会でした。今回は 3 年ぶりにカレッジホールにおいて開催となりました。グ

ループわ 正会員は 1,150 名であり、出席者 177 名、有効議決権行使および委任状 554 名、合計 731 名により定期総会

は成立しました。総会の議案は、令和 3 年度の事業報告・決算報告と令和 4

年度の役員選任および事業計画・予算、定款の一部変更について審議、質

疑応答を経てすべて原案通り可決・承認され、南理事長をトップとする新役員

体制がスタートしました。 
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花の村内散歩 
 

98 号  特集：定期総会  

式次第 

1.開会       司会：水船春美さん 

2.理事長あいさつ       南 理事長 

3.議長選出     議長：増井良夫さん 

4.議案審議 

  1 号議案 令和 3 年度事業報告 

  2 号議案 令和 3 年度決算報告 

  3 号議案 令和 4 年度役員選任 

  4 号議案 令和 4 年度事業計画 

  5 号議案 令和 4 年度事業予算 

  6 号議案 定款変更 

5.閉会 

グループわ 第 19 回定期総会開催 ············ 表紙 

令和 4 年度新体制 ····························· 2 面 

令和 4 年度功労会員表彰 ····················· 2 面 

総会 2 部交歓会・わいわいストリート ··········· 3 面 

KOBE しあわせの村ユニバーサルカレッジ ······· 3 面 

新理事・新非常勤理事の紹介 ············ ４面 
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令和 4 年度 新体制 

理事長 南  謙二  （健福 22・西） 

副理事長   桜間 茂   （生環 24・西）  事業部門担当 

副理事長   辻本 憲和 （美工 25・垂水）管理部門担当 

理事       伊藤 満夫 （健福 25・西）  総務担当  

理事       萩尾 映子 （健福 23・北）  財務担当 

理事       松井 英男 （国際 25・西）  広報担当 

理事       苅谷 澄代 （美工 24・北）  事業担当 

理事       横山 謙一 （音文 24・北）  事業担当 

理事       岸本 晃子 （美工 24・北）  事業担当 

理事       山名 憲二 （国際 25・須磨）学習支援・事業 

理事 岸野 玲子  (音文 23・須磨) 学校園ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ 

理事 新任  片山 康   （園芸 26・須磨）総務担当  

理事 新任  橋本 みさ子 (美工 26・西）  総務・財務担当 

理事 新任 竹内 順子 （食文 25・垂水）広報担当 

理事 新任 原田 亮   （生環 23・北）  学校園ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ 

理事 新任 *梅田 孝一 （国際 21・須磨）＝区会長 

理事 新任 *置塩 豊   （生環 20・東灘）＝部会長 

監事     *大槻 隆文 （食文 20・西） 

理事 新任 *道満 出人 （国際 23・西） 

【学習支援・学校園ボランティア等コーディネーター】 

新任  高木 博史  （園芸 23) 

【KOBE しあわせの村ユニバーサルカレッジコーディネター】   

新任  池内 真知子（健福 23） 

【区会長】 

東灘区会        宮田 幸長  （美工 17) 

灘区会          蛭田 武     (国際 24) 

中央区会          島ノ江 繁吉  (生環 18） 

兵庫区会          小椋 宗二   (食文 21） 

北区会            蘆田 義和   (生環 15) 

長田区会   新任   浜田 哲夫   (生環 21) 

須磨区会   新任   梅田 孝一   (国際 21)  

垂水区会          幸田 正利   (生環 24） 

西区会     新任   山中 良     (国際 28） 

【部会長】 

福祉部会   新任   笹埜 英明  （生環 25） 

国際部会          中川 周平  （国際 20） 

環境部会   新任   置塩 豊    （生環 20） 

文化部会          古後 健一  （健福 18） 

いきがい部会 新任  塚本 桂三  （園芸 10） 

【須磨一ノ谷プラザ 館長】 真川 俊雄 (健福 21) 

 

※理事長および副理事長は、定款第 14 条の規定に基づき 5 月 31 日開催の理事会で上記の通り選任されました。 

注：（ ）内はコース・期  *は非常勤 

 

令和 4 年度 功労会員表彰 

グループわ の令和４年度功労会員・グループ表彰に選ばれた個人 7 名が第 19 回定期総会

で表彰されました。表彰式には 7 名全員が出席されました。 

南 理事長から「長年にわたってボランティア活動に励み、グループわ の発展に貢献されました」と

感謝の言葉があり、表彰状と副賞が手渡されました。 

 

〈功労会員表彰受賞者と活動内容〉 

 表彰者 活 動 内 容 コース・期 

1 藤田 祥男 地域でホームページ立上げパソコン教室、リーフレット作成など情報化支援活動に貢献 生環８期 

2 大澤 貞男 むかしあそび研究会で、小学校、児童館、幼稚園、保育園の子どもたちにむかし遊びを

教えながら活動に貢献 

生環 13 期 

3 鐘築 重治 市内高齢者施設の慰問による書道教室や会員の書道指導支援活動に貢献 国際７期 

4 藤澤 淑子 小学校特別支援学級での学習支援、国際部会でも支援活動に貢献 国際 10 期 

5 多田羅 徹也 KSC 男声合唱団で介護施設訪問演奏を指揮、団を指導・けん引し活動に貢献 美工 13 期 

6 川上 弘一 特別支援教育、PHD 協会で研修生への日本語教育支援活動に貢献 福祉 12 期 

7 藤田 忠之 西市民病院の植栽ボランティア、滝谷ホームでの夜間の見守り、小学校への学習支援

活動に貢献 

福祉 13 期 
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「和の世界」を紹介 

久元神戸市長の特別講義 

大人気！大人の折り紙 オリガミアン おはなし糸車さんの紙芝居 パクパク人形 

KSC 男声合唱団 

総会 2 部交歓会 ＝広げよう交流の輪＝ 

日時：2022 年 5 月 28 日(土）12：40～15：40 

場所：シルバーカレッジ（カレッジホール、ふれあいホール） 

内容：ステージプログラム（演奏、演技） 

：ふれあいホール（展示・発表・販売） 

３年ぶりに楽しい交歓会が開

催されました。各クラブでは、コ

ロナ禍で施設へ訪問等の活動

ができず、練習の成果を披露

する場がなかったクラブもあり、

待ちに待った交歓会開催となりました。 

ステージプログラムでは 13 のグループの披露、また、ふれあ

いホールでは 6 つのグループが参加、どちらも大盛況で笑顔の

あふれる楽しい時間でした。テレビモニターを置き、舞台の模

様をライブビューイングで楽しんでいただきました。活動紹介展

示、「戦争の語り部」も映像で紹介しました。会員の皆さまか

らは、久しぶりに皆で練習を重ね、舞台に立つことができて楽

しかったという嬉しい声をたくさんいただきました。また、多数の

方に最後まで観覧いただきありがとうございました。 

わいわいストリート  

日時：5 月５日（祝・木）10:00～15:30 

（9：30 受付開始） 
場所：しあわせの村芝生広場 

対象：小学生まで  

３年ぶりに『わいわいストリー

ト』が「こどもの日」に開催されまし

た。当日は感染予防対策を行い、午前午後とあわせて、こど

もたち 623 名とその保護者など多くの方々に来場いただきま

した。整理券を求めて長い列ができ、発行しているテントで は 、

予定されていた整理券があっと

いう間に終了となりました。快晴

の天気に恵まれ、スタッフともども

多数の家族連れに楽しんでいた

だきました。 

【本部主催】ターゲットボール・わなげ 

【各グループ主催】 ＜うらしまたろう＞バルーンアート、皿回し 

＜むかしあそび研究会＞こま・竹馬・けん玉・手回しごま・折り

紙・あやとり・ブンブンごま・紙とんぼ・はねがえる・かざぐるま・兜  

＜ケナフの会＞紙すき、はがき・しおり ＜木工グループ＞くる

ま ＜人形劇ゆめのつづき＞パクパク人形つくり ＜スポーツ吹

矢＞吹矢 ＜しあわせの村学

生ボランティアPoppoさん＞手

作りゲームも大変にぎわってい

ました。 
 

令和 4 年度 KOBE しあわせの村ユニバーサルカレッジ 開講式 
 

今年度は新 1 年生 14 名を迎えて、新２年生 24 人と合計 38 人での開講式となりました。 

【新１.2 年生の声】 ほとんどが 20 代ですが、今回は 60 代の方も１名参加でお話を伺うと、

「同僚に聞いて楽しいそうで入りました。やっぱり勉強したいです。人のお世話もしたいです」とのことでし

た。笑顔で談笑していた２年生の女性 2 人は、「去年とっても楽しかったです。私たちは去年ここでお

友達になったから、一緒に行こうとなりました。いつもはラインで話しています」と嬉しそうでした。 

【市長の講義とゴリラのナックルウォークって？】 神戸久元市長の「神戸未来景」と国立民

族学博物館の信田教授の「人類の進化」の講義がありました。いつものようにたくさん手をあげて

質問攻めです。「東灘の開発はどうなっていますか？」と突っ込む人もいました。神戸の未来には

とても興味があるようでした。「人類の歴史」では「ゴリラのナックルウォークって、どんな歩き方？」

という質問をして、講師と一緒に実際にゴリラの歩き方を試してみたりしていました。 

【グループわ 提供の部活動は和の世界】 今年度の部活動はこれまでの 5 つのスポーツ系

部活に加えて、3 つの文化系部活が加わり、８つの部活動が紹介されました。グループわ は、 

「和の世界」で４つの日本文化の体験を提案しました。KSC 茶道部同好会から「茶道」、 

KSC や北区会趣味の会の講師の方のご協力で「絵手紙」、ケナフの会の「草木染」、KSC の

三曲会のご協力で「お琴」の４つです。ひとつずつ体験してもらいます。全部で 8 つもあるので、

どれにしようかみなさん悩んでいたようです。希望がかなうといいですね。

日時：6 月 11 日（土） 

場所：シルバーカレッジホール 

10 時～講義 

13 時～部活動紹介 

14 時～ホームルーム 
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新理事の紹介  

（総務担当 園芸 26 期）片山 康 

卒業後の予定を漠然と考えている時

に先輩の方から「わ」本部での活動のお

話をいただき、何も特技を持っていない

私ですが少しでもお役に立てればと思

い、一緒に活動させていただくことになり

ました。 

これまで体力には多少自信があったの

ですが、グループ学習発表会の直後に体調を崩して 3 週間

入院した後、すっかり体力・筋力が衰えてしまいました。少しず

つ回復を図りながら頑張りたいと思います。 

 

（総務・財務担当 美工 26 期）橋本 みさ子 

シルバーカレッジでの 3 年間は楽しく充

実した日々を過ごさせていただきました。

卒業後をどう過ごそうかとか考えていた時

に、グループわ からお声をかけていただ

き、自分にできるかと不安を感じ戸惑い

ながらも引き受けることにしました。 

グループわ の皆さまの多方面での活動と地域への貢献を

知り、驚かされることばかりです。私も本部の一員として少しで

もお役に立って、楽しかった３年間のお返しをできればと思って

います。微力ながら頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

 

（広報担当 食文 25 期）竹内 順子 

KSC の建学精神「再び学んで他のた

めに」この言葉を胸に、卒業したらいつか

社会活動に関わりたいと思い、日々過ご

してきました。 この度お声がけしていただ

き大変迷いましたが、お役に立てることが

あるのなら今しかないと思いお引き受けし

ました。ご活躍されている皆さまに教えていただき、グループわ 

本部で精いっぱい頑張りたいと思います。未熟者ですがどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

（学校園ボランティア担当 生環 23 期）原田 亮 

私の日々の仕事は孫の保育園の送

迎です。そんな中で、グループわ の理事

となり、時間的拘束が多く戸惑うことばか

りです。それでも、学習支援や学校園ボ

ランティア支援の業務に携わり大きなやり

がいを感じています。 

ある小学校に支援者紹介に同道した

際には、学校側からも支援者本人からも大いに喜ばれました。

これからも子どもたちや学校園のために力を尽くしていきたいと

念じています。 

 

新非常勤理事の紹介 

（須磨区会長 国際 21 期）梅田 孝一 

全区会長を代表し輪番で任に当たる

非常勤理事として、今年度は須磨区会

長となった私が前年度までの北区会長と

交代することになりました。 

超高齢化社会となり、地域での人と

人の繋がりの重要性が高まっており、グ

ループわ での区会の役割も増していま

す。各区会との連携を図りながら、区会員相互、ならびに地

域社会との交流を深める活動の活性化に少しでもお役に立

てればと考えています。ご支援の程よろしくお願いいたします。 

 

（環境部会長 生環 20 期）置塩 豊 

本年度より輪番制となりました部会か

らの非常勤理事として環境部会が務めさ

せていただきます。 

これまでグループわ とは部会の一つの

グループの代表としての関わり程度しかあ

りませんでしたが、今後は部会関連だけ

ではなく、グループわ の活動全体のことでも少しでもお役に立

てればと考えております。 

＝お知らせ＝ 

本誌 98 号（７月号）より、見やすい誌面構成とするため、文字フォントを明朝体から Meiryo UI に変更しております。 

 

 


